



**anuket**

EL MUNDO  
ES TU CASA

# Patagonia y Antártida

**CRUCERO DE  
EXPEDICIÓN Y  
PAISAJES  
AUSTRALES**

"En los confines del mundo no se encuentra el final,  
sino el comienzo de todo lo que somos capaces de imaginar"



anuket

EL MUNDO  
ES TU CASA



# CRUCERO DE EXPEDICIÓN Y TRAVESÍA ENTRE GLACIARES, CIUDADES Y CATARATAS

Una travesía excepcional que une la pasión urbana de Buenos Aires, el paisaje austral de Ushuaia, la emoción de un auténtico crucero de expedición por la Antártida y el espectáculo natural de las cataratas de Iguazú. Un itinerario irrepetible que combina ciudades, selvas, glaciares y océanos, para vivir lo mejor de la naturaleza y el alma del sur del mundo.

 **anuket**



### **Día 1º – Comienza la aventura**

Salida desde España en vuelo regular con destino Buenos Aires. Noche a bordo, con el sur como horizonte.

### **Día 2º – Buenos Aires, la ciudad del alma**

Llegada a la capital argentina. Traslado al hotel y primera inmersión en su historia y elegancia: la Plaza de Mayo, San Telmo y sus adoquines, el colorido de La Boca, la serenidad de Palermo y la sofisticación de Recoleta. Alojamiento.

### **Día 3º – Buenos Aires con tiempo y tango**

Día libre para saborear la ciudad a tu ritmo. Opcionalmente, puedes explorar el Delta del Tigre, vivir la tradición en una estancia gaucha o visitar museos únicos. Por la noche, sugerimos una cena con tango en una auténtica casa porteña. Alojamiento.

### **Día 4º – Al encuentro del fin del mundo**

Vuelo a Ushuaia, la ciudad más austral del planeta, flanqueada por montañas y abrazada por el Canal Beagle. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

### **Día 5º – Tierra del Fuego y aguas australes**

Por la mañana, excursión al Parque Nacional Tierra del Fuego: lagos, bosques y paisajes vírgenes al borde del continente.

Por la tarde, navegación por el Canal Beagle entre islas y faros míticos. Alojamiento..

### **Día 6º – Comienza la travesía en el crucero Antarpplly**

Mañana libre. Por la tarde, embarque en el crucero de expedición. Comienza una navegación única Comenzaremos navegando por el icónico Canal Beagle, cruzando el paso Mackinlay. Alojamiento a bordo.

### **Día 7º y 8º – Cruzando el Pasaje Drake**

Navegación por las aguas del Drake, donde convergen corrientes antárticas y atlánticas. Durante la navegación, los guías a bordo nos enseñarán a aprender sobre navegación, a observar ballenas y aves marinas como los albatros. Si las condiciones lo permiten, primer desembarco en las Islas Shetland del Sur.

### **Día 9º - 12º – Exploración de la Península Antártica**

Días intensos entre islas, bahías y estrechos:

Las Islas Shetland del Sur están llenas de vida silvestre, con grandes colonias de pingüinos, lobos marinos antárticos y elefantes marinos del sur.

La Isla King George, es la más grande de las islas, y es hogar de colonias de pingüinos papúa y de barbijo, así como diversas aves marinas, como la gaviota cocinea y el cormorán imperial. También es el lugar donde se encuentran las bases científicas de todo el mundo.

Además, en la Isla Livingston, podemos encontrar a elefantes marinos.

La Península Antártica, con su historia fascinante, ofrece un paisaje impresionante de nieve, hielo, montañas y aguas cristalinas, poblado por una rica fauna, incluyendo pingüinos, focas y ballenas como las jorobadas, Minke y orcas.

Dependiendo de las condiciones, navegaremos por algunos de los canales más hermosos. Realizaremos al menos dos excursiones a tierra cada día, con posibles destinos como la Bahía Paraíso, donde desembarcaremos en el continente, y la Isla Paulet, hogar de una gran colonia de pingüinos Adelia. También podremos explorar varias islas y, si las condiciones lo permiten, Isla Petermann, donde se encuentra la colonia de pingüinos papúa más austral.

### **Día 13º y 14º – Retorno a través del Drake**

Dejamos atrás la Península Antártica y regresamos navegando por el Pasaje Drake. Avistamiento de aves marinas, ballenas y últimas charlas a bordo. Alojamiento a bordo.

### **Día 15º – Desembarco en Ushuaia**

Llegada por la mañana. Desembarque y traslado al hotel. Tiempo libre para descansar o pasear. Alojamiento.

### **Día 16° – Vuelo a Iguazú**

Traslado al aeropuerto y vuelo con destino a Iguazú. Llegada y traslado al hotel.

### **Día 17° – Cataratas del Iguazú**

Entramos al Parque Nacional Iguazú en un tren que nos traslada hasta la estación cataratas. Atravesaremos puentes, escalinatas y senderos con magníficas vistas de los saltos Bosetti, Dos Hermanas, San Martín o Rivadavia, entre otros. Tomaremos de nuevo un tren y tras recorrer algo más de un km por una pasarela, llegaremos al balcón desde el que contemplamos la espectacular "Garganta del Diablo", encuentro de 14 saltos que se precipitan al unísono por una cañada.

### **Día 18° – Regreso a casa**

Mañana libre. Traslado al aeropuerto y vuelo de regreso. Noche a bordo.

### **Día 19° – Llegada**

Fin del viaje.

### **El viaje incluye:**

- Navegación por el Pasaje Drake e islas antárticas a bordo del crucero Antarpply.
- Avistamiento de fauna polar: pingüinos, ballenas, focas y aves marinas.
- Visita al Parque Nacional Tierra del Fuego desde Ushuaia.

Recorrido completo por las Cataratas del Iguazú, tanto del lado argentino como brasileño.





Viajar como siempre has imaginado. Sumergirte en lo extraordinario. En cada viaje te invitamos a vivir lo exclusivo y a disfrutar de experiencias únicas.

---

La propuesta que acabas de leer es solo un punto de partida. En Anuket creemos que cada viajero es único, y por eso cada viaje también debe serlo. Si te inspira este itinerario y quieres adaptarlo, modificarlo o combinarlo con otras experiencias, estaremos encantados de hacerlo realidad. Podemos cambiar el enfoque o diseñar desde cero un viaje completamente distinto, ya sea a este destino o a cualquier otro rincón del mundo que te ilusione descubrir. Nos encantaría conocerte y escucharte. Saber qué te mueve, qué te emociona, qué esperas de este viaje. Porque cuando compartes con nosotros tus deseos, nace la magia de un viaje verdaderamente a medida. Escríbenos a [hola@anuket.es](mailto:hola@anuket.es) y empecemos a soñar juntos.